

**Lawyer, Family Law Information Centre
Contract-1 year term, with possibility of renewal
Part-time
Moncton**

The New Brunswick Legal Aid Services Commission (NBLASC) is seeking a Lawyer to fill a part-time Family Advice Lawyer contract.

Who we are

The NBLASC is a team of professionals advocating with compassion. We provide legal assistance to low-income individuals and are a crucial part of a fair and equitable justice system. We are committed to access to justice, and we advocate for our clients' rights. The Family Law Information Centre (FLIC) offers free legal support on family law matters such as separation or divorce, parenting orders, child support, spousal support, non-complex marital property issues, questions related to Emergency Intervention Orders and Emergency Protection Orders.

Compassion, Accountability, Professionalism, and Excellence: These are our values, and are at the heart of everything we do.

What you will do

Your responsibilities will include:

- Working 28 hours bi-weekly, providing up to two hours of free legal advice per client at the FLIC office;
- Providing general information about forms and processes related to applications and motions in the Family Division court;
- Providing general information on division of non-complex marital property;
- Reviewing pleadings prepared by clients;

**Avocat(e), Centre d'information sur le droit de la famille
Contrat-Mandat de 1 an, avec possibilité de renouvellement
Temps partiel
Moncton**

La Commission des services d'aide juridique du Nouveau-Brunswick (CSAJNB) est à la recherche d'un(e) avocat(e) pour un contrat à temps partiel d'avocat(e) en droit de la famille.

Qui nous sommes

Le CSAJNB est une équipe de professionnels agissants avec compassion. Nous fournissons une assistance juridique aux personnes à faible revenu et sommes un élément crucial d'un système judiciaire juste et équitable. Nous nous engageons en faveur de l'accès à la justice et nous défendons les droits de nos clients. Le Centre d'information sur le droit de la famille (CIDF) offre une assistance juridique gratuite sur les questions de droit de la famille telles que la séparation ou le divorce, les ordonnances parentales, les pensions alimentaires pour enfants, les pensions alimentaires pour époux, les questions non complexes relatives aux biens matrimoniaux, les questions liées aux ordonnances d'intervention d'urgence et aux ordonnances de protection d'urgence.

Compassion, responsabilité, professionnalisme et excellence : telles sont nos valeurs et sont au cœur de tout ce que nous faisons.

Ce que vous ferez

Vos responsabilités seront les suivantes :

- Travailler 28 heures par quinzaine et fournir jusqu'à deux heures de conseils juridiques gratuits par client au bureau du CIDF ;
- Fournir des informations générales sur les formulaires et les processus liés aux demandes et aux requêtes devant le tribunal de la division de la famille ;
- Fournir des informations générales sur le partage des biens matrimoniaux non complexes ;
- Examiner les plaidoiries préparées par les clients ;
- Fournir des conseils sur d'autres ressources pour

- Providing advice about other resources to assist clients;
- Providing triage family advice lawyer services at First Appearances for private family law matters heard under Rule 81;
- Informing clients about scope of Legal Aid coverage with respect to family law matters and informing them that financial information is part of the eligibility criteria.

Need to have (Essential qualifications and skills)

- Bachelor of Law Degree
- Membership in good standing or eligibility for membership with the Law Society of New Brunswick
- Completion of Articling

Please state your date of admission to a Canadian Law Society.

Written and spoken competence in English and French is required. Please state your language capability.

Applicants must clearly demonstrate the essential qualifications to be given further consideration. Please ensure that preferred language for assessment is identified on your resume.

Wage

- \$135/hour - lawyers with 5 or more years at the bar
- \$120/hour - lawyers with less than 5 years at the bar

How to apply

We encourage you to apply by email at **HR-NBLASC.RH-CSAJNB@GNB.CA** stating "2025-31-FLIC" in your email subject line. This competition will remain open until the contract is filled.

We thank all those who apply however only those selected for further consideration will be contacted.

aider les clients ;

- Fournir des services d'avocats-conseils en matière de droit de la famille lors des premières comparutions pour des affaires privées de droit de la famille entendues en vertu de la règle 81 ;
- Informer les clients de l'étendue de la couverture de l'aide juridique en ce qui concerne les questions de droit de la famille et les informer que les informations financières font partie des critères d'éligibilité.

Ce dont vous aurez besoin (Qualifications et compétences essentielles)

- Baccalauréat en droit
- Membre en règle du Barreau du Nouveau-Brunswick ou pouvoir y être admis
- Stage complété

Veillez indiquer votre date d'admission à un barreau canadiens.

La connaissance de l'anglais et du français parlé et écrit est nécessaire. Veuillez indiquer vos compétences linguistiques.

Les candidats doivent faire clairement état des qualifications essentielles afin que leur candidature ne soit pas rejetée. Veuillez indiquer la langue préférée pour l'évaluation dans votre curriculum vitae.

Salaire

- 135 \$/heure - Avocats ayant plus de 5 ans ou plus d'expérience au barreau, ou
- 120 \$/heure - Avocats ayant moins de 5 ans d'expérience au barreau

Comment soumettre une demande?

On vous encourage à poser votre candidature par courriel à **HR-NBLASC.RH-CSAJNB@GNB.CA** en indiquant « 2025-31-FLIC » en objet. Ce concours restera ouvert jusqu'à ce que le contrat soit rempli.

Nous désirons remercier tous les postulants de l'intérêt manifesté pour le poste, mais nous ne communiquerons qu'avec les candidats retenus.